



Foto: Tomada de JIT.

Lázaro Álvarez logró el cupo también deseado por Erislandy Álvarez y aparece entre los jefes anunciados por la Federación Cubana de Boxeo para viajar el sábado a París, próxima parada de la preparación rumbo a los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

El triple monarca del orbe derrotó dos veces al subcampeón a ese nivel en duelos que realzaron toques detenidamente evaluados por los estrategas del concentrado nacional, que terminaron por asignarle la plaza en la división de 63.5 kilos.

**"Me siento en muy buena forma, he incrementado el fogeo, tanto dentro como fuera del país, y está saliendo el resultado"**, dijo el astro poco después de llevarse fallo de 3-0 en cartel acogido por la emblemática sala Rafael Trejo, en la capital de la Isla.

"He asimilado bien los cambios que demanda entrenar para peleas profesionales y otras a cinco asaltos, como la de las noches de campeones de la Iba, y se ha logrado el trabajo", añadió Lázaro, quien celebró sólidos triunfos en dos recientes incursiones internacionales.

Consciente de que aún no hay puestos seguros para la cita continental que comienza el 20 de octubre, el laureado zurdo se declaró empeñado en aprovechar al máximo la estancia en la principal urbe francesa, que tendrá un segmento competitivo en una gala convocada para el día 16.

**"Quiero convertirme en uno de los pocos poseedores de cuatro títulos panamericanos en mi deporte,** y por eso miro con mucha ilusión hacia ese compromiso", sentenció el rey de las ediciones de Guadalajara 2011, Toronto 2015 y Lima 2019.

Cuba llevará a Francia a siete hombres y tres damas distribuidos en las mismas categorías de peso en que tendrá presencia en el certamen de la capital chilena, donde Julio César La Cruz también podría alzar un cuarto cetro de ese tipo.

### **Nóminas a Francia**

**Hombres:** Alejandro Claro (51 kg), Saidel Horta (57 kg), Lázaro Álvarez (63,5), Jorge Cuéllar (71 kg), Arlen López (80 kg), Julio César La Cruz (92 kg) y Fernando Arzola (+92 kg).

**Mujeres:** Legnis Calá (57 kg), Arianne Imbert Lamote (66 kg) y Yakelín Estornell (75 kg).

(Tomado de [JIT](#))